

## Mazda startet Produktion in Mexiko

**In Salamanca/Mexiko hat Mazda heute ein neues Werk in Betrieb genommen. Als allererstes Fahrzeug rollte eine Mazda3 Limousine vom Band.**

In Zukunft wird Mazda in Mexiko neben dem neuen Mazda3 auch die nächste Generation des Mazda2 produziert. Außerdem werden am Standort die neuen *Skyactiv*-Motoren gefertigt. Die in Salamanca gebauten Mazda-Modelle sind für den amerikanischen und den europäischen Markt – und damit auch für Österreich – bestimmt.

Das Werk in Mexiko liefert künftig eine zusätzliche Kapazität von 230.000 neuen Mazda-Fahrzeugen pro Jahr, gefertigt nach den modernsten Methoden und Mazda-Qualitätsstandards. Die Ausweitung der Produktion soll die gestiegene Nachfrage nach Mazda-Modellen besser befriedigen. Dank Erfolgsmodellen wie Mazda3, Mazda6 und CX-5 konnte Mazda weltweit die Produktion seit 2012 bereits um 200.000 auf insgesamt rund 1,3 Mio. Autos pro Jahr ankurbeln.

+++

Salamanca/Klagenfurt, 7. Jänner 2014

**Mehr Information:**

Jo Deimel  
+43 463 3888 223  
deimel@mazda.at